

Conférence de Jean-Olivier VIOUT
19 octobre 2018 à 20h à la Pléiade d'Allevard

Jean-Olivier VIOUT Magistrat Chambérien ,
Procureur général honoraire auprès de la cour d'appel de Lyon,
particulièrement actif au cœur de l'institution ... Président des amis du
vieux Chambéry , Président de l'Académie des sciences , belles-lettres et
arts de Savoie, auteur de nombreux articles et ouvrages sur Chambéry
dont Jean Moulin en Savoie. Substitut général à Lyon, il assiste Pierre
Truche au cours du procès de Klaus Barbie. A ce titre, il a vécu de
l'intérieur ce procès hors-norme. Le 11 mai 1987, débutait à Lyon le
procès du « boucher de Lyon ». Après 2 mois d'audience d'un procès
d'assises qui a marqué un tournant décisif dans la justice du XXe siècle,
l'ancien officier nazi est reconnu coupable de crimes contre l'humanité,
chef d'accusation reconnu pour la première fois en France.

